



## Mujer de 34 años fue apuñalada y se mantiene grave en la UCI del Hospital Clínico de Magallanes

- Al cierre de esta edición, no habían detenidos y la Sip continuaba trabajando en la indagatoria.

Sin riesgo vital, pero con pronóstico grave, se encuentra internada en la Unidad de Cuidados Intensivos del Hospital Clínico de Magallanes la mujer de 34 años de edad que ayer en la mañana fue apuñalada.

No existe aún claridad respecto a cómo se produjo el hecho de sangre al interior del domicilio de calle Ramón Carnicer N° 2346, en el Barrio 18 de Septiembre.

Este sábado, alrededor de las 8,20 horas, personal de la Primera Comisaría de Carabineros concurrió a esa vivienda, alertados por un violento hecho de sangre.

Al llegar se encontraron con una mujer ensangrentada, iniciales J.P.A.D., que presentaba diversas lesiones con arma blanca, principalmente a la altura del tórax.

De inmediato pidieron auxilio al equipo médico del Samu que brindó las primeras atenciones y trasladó a la paciente al Hospital Clínico. Ingresó por la guardia, pe-



Hasta calle Ramón Carnicer se trasladó ayer en la mañana personal de Labocar y de la Sip de Carabineros.

ro la gravedad de las heridas, llevaron al médico de turno a pedir el traslado a la Unidad de Cuidados Intensivos, con diagnóstico de neumotórax;

además de heridas cortopunzantes de gravedad, aunque sin riesgo vital.

Esto fue comunicado al fiscal de turno, que dispuso

la concurrencia de peritos del Laboratorio de Criminalística de Magallanes de Carabineros (Labocar), para que realizaran los peritajes y puedan aclarar

la dinámica y contexto de cómo ocurrió la agresión.

A esta labor se sumó un equipo de la Sip de Carabineros, a cargo de diligencias investigativas para poder dar con la agresora que, según informaciones preliminares, se trataría de la ex cuñada de la víctima.

El oficial de servicio de la Prefectura de Magallanes, comandante Francisco Arévalo, confirmó la agresión con arma blanca que sufrió la mujer a la altura del tórax y fue internada en la Uci, con diagnóstico de neumotórax y múltiples lesiones.

Anoche, al cierre de esta información, según trascendió no había personas detenidas por esta agresión.

Carabineros de la Sección de Investigaciones Policiales (Sip) trabajaban intensamente en la investigación, estimándose que en las próximas horas podría haber claridad absoluta sobre los motivos de la agresión y quién sería el o la autora.